

## Aktionstag „Aktion Saubere Hände“ 05. 05. 2023

### Erfahrungsbericht



Am 5. Mai 2023 rief die WHO wieder den Internationalen Tag der Händehygiene aus. Aus diesem Grund hat auch das Marienhaus Klinikum Hetzelstift wieder einen Aktionstag am 05. Mai veranstaltet, um die Wichtigkeit der Händehygiene abermals in das Bewusstsein der Mitarbeitenden zu rufen.



Im Foyer unseres Hauses gab es einen Informationsstand, an dem die Hygienefachkräfte beratend zur Verfügung standen. Fragen zu den Themen „Händehygiene im Alltag bzw. im Krankenhaus“, „Multiresistente Erreger“ sowie „Hautpflege“ wurden beantwortet. Alle Interessierten durften sich Informationsmaterial, Händedesinfektionsmittel, Hautpflegeprodukte sowie Pflaster mitnehmen.

